

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 23 de junio de 2014.

INICIA EN ECATEPEC SEGUNDA ETAPA DE "CANJE DE ARMAS 2014"

*Prevención del delito y fomento a la cultura de la legalidad

*Exhorta alcalde entregar cualquier arma que la ciudadanía tenga en su poder

Con objetivo de que la población entregue cualquier tipo de arma de fuego que tenga en su poder, el presidente municipal de Ecatepec Pablo Bedolla López, autoridades del estado de México y de la Secretaría de la Defensa Nacional, dieron inicio a la segunda etapa del programa "Canje de armas 2014", del 23 al 28 de junio.

En este segundo periodo que se lleva a cabo en la explanada municipal de San Cristóbal se busca superar las cifras de la primera etapa, en la cual se obtuvieron 225 armas entre cortas y largas, así como más de mil 600 cartuchos útiles y 44 granadas de fragmentación útiles de uso exclusivo del Ejército y Fuerza Aérea.

Durante su intervención, el alcalde de Ecatepec Pablo Bedolla, aseguró que la finalidad de esta medida es coadyuvar a la prevención del delito y el fomento a la cultura de la legalidad.

También aprovechó para exhortar a toda la población "que por alguna razón tenga armas o algún artefacto explosivo, e inclusive granadas de fragmentación en casa, para que acudan a entregarlas al centro de canje donde recibirán desde aparatos electrodomésticos o dinero según el tipo de artefacto que entreguen".

Cabe resaltar que Ecatepec fue el municipio de todo el Estado de México, donde más armas se recolectaron durante la primera etapa que se llevó a cabo en abril de este año y en la que se entregó un total de 757 mil 800 pesos en efectivo.

El módulo de canje tendrá un horario de funcionamiento de 9 a 18 horas, la recepción de artefactos de fuego no amerita la solicitud de datos personales del ciudadano que acudirá a realizar la entrega. De igual forma, de acuerdo al tipo de arma, será la cantidad de dinero que les otorguen, misma que va de los 100 pesos hasta los 7 mil 500 pesos o aparatos electrónicos.

